



A crecer en todos los órdenes, convoca Díaz-Canel en Santiago de Cuba



Durante las conclusiones de la visita del Secretariado del Comité Central y su aparato auxiliar a la provincia, del 13 al 17 de junio, en la que se intercambió con más de 14 mil 200 santiagueros, apuntó la importancia del trabajo con la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), cantera natural del PCC y garantía de su continuidad y de la Revolución.

Beatriz Vaillant Rodríguez, 23 de Junio de 2022

Santiago de Cuba- Miguel Díaz-Canel, primer secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), convocó hoy, en esta urbe, a crecer en todos los órdenes, en particular en la vida interna de la organización, lo cual redundará en el progreso político, económico y social del país.

Durante las conclusiones de la visita del Secretariado del Comité Central y su aparato auxiliar a la provincia, del 13 al 17 de junio, en la que se intercambió con más de 14 mil 200 santiagueros, apuntó la importancia del trabajo con la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), cantera natural del PCC y garantía de su continuidad y de la Revolución.

Refirió la responsabilidad de mantener la autoridad y legado del Partido, su unidad con el pueblo y la defensa del socialismo, de ahí la necesidad de una militancia ejemplar que estimule la suma de los más destacados y revolucionarios cubanos a las filas de la organización, con la seguridad de la vanguardia en todos los ámbitos.

Según dijo, el crecimiento debe ser dinámico y en todos los sectores, a tono con los actuales tiempos, porque no se conciben entidades estatales ni privadas sin estructura política que contribuya a la estabilidad de la Revolución cubana, y en ese sentido esta demarcación tiene muchas reservas por explotar, sentenció.

Señaló la urgencia de moverse de planificaciones estrictas, porque mientras existan compañeros con condiciones corresponde trabajar continuamente en este proceso, porque es el que da vida a la organización.

Díaz-Canel remarcó la importancia del funcionamiento interno del Partido para incidir en el desarrollo político y socioeconómico de la provincia, tras evaluar las deficiencias en los 389 centros recorridos por la estructura auxiliar, entre ellas la inefectiva participación de los colectivos laborales en los procesos

productivos y el poco intercambio con jóvenes, estudiantes y obreros en varios municipios.

Al respecto, Roberto Morales Ojeda, Secretario de Organización del Comité Central, subrayó el papel del PCC en el aseguramiento político para el cumplimiento de las medidas encaminadas a estremecer la empresa estatal socialista, principal actor económico de la isla, impulsar la producción de alimentos y rescatar la industria agroazucarera.

Sobre estos particulares aludió Annia Poblador, primera secretaria del Partido en el municipio Palma Soriano –segundo más importante de Santiago de Cuba-, quien comentó la rendición de cuenta de los cuadros administrativos de las 21 empresas con pérdidas de la demarcación ante los núcleos partidistas entre las acciones ejecutadas por la organización.

Poblador manifestó la efectiva educación de los militantes, para evitar sanciones y desactivaciones, y el trabajo enfocado en reducir las 54 entidades sin estructura política, identificadas durante la evaluación integral del Comité Central, en tanto este territorio, como ningún otro en la provincia, cuenta con más cuadros procedentes de la UJC, lo cual habla de la labor sostenida con la vanguardia juvenil.

La dirigente expresó también el propósito de incrementar los proyectos de desarrollo local, con el fin de generar bienes y servicios para la población palmera y empleos para las más de siete mil personas sin vínculo laboral. José Ramón Monteagudo, primer secretario del PCC en la provincia, esbozó a la máxima dirección del país la estrategia para fortalecer el vínculo con la sociedad santiaguera, la atención a los cuadros y sus reservas en el sistema empresarial y las organizaciones políticas, sociales y de masas, a los jóvenes y el impulso en la aplicación de la ciencia y la innovación para resolver los problemas medulares del territorio, entre ellos el programa materno-infantil.

En este contexto, el jefe de Estado instó a trabajar con intencionalidad, transparencia, sensibilidad y solidaridad ante los problemas e insatisfacciones de la población, y a robustecer los espacios de participación de los ciudadanos, con énfasis en los medios de comunicación territoriales y otras vías ya establecidas.

Tanto Díaz-Canel como Morales insistieron en la necesidad de usar las plataformas digitales, en especial las redes sociales para mostrar la realidad de Cuba, difundir la verdad del archipiélago y defender la Revolución, en medio de una agreste agresión en los planos económico, financiero, comercial y mediático, que apuesta por la destrucción del sistema socialista.

La cita concluyó la visita del Secretariado del Comité Central del PCC y su aparato auxiliar que también llegó a 28 comunidades en situación de vulnerabilidad y constató los avances en su transformación integral, una de las prioridades del Estado y Gobierno de la mayor de Las Antillas.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución